



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 06.04. bis 07.04.2022

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle-

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Mittwoch wurde auf der B 184 zwischen Roßlau und Dessau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 3665 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 16 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 96 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle-

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch wurde auf der B100 bei Gräfenhainichen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 404 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 28 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 98 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle-

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch wurde auf der B107 zwischen Dessau-Roßlau und Oranienbaum eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1010 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 2 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 85 km/h.

- positiver Drogentest -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwochabend wurde in der Ortslage Sandersdorf ein Pkw Mercedes festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen den 35-jährigen wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

- fehlende Dokumente -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am späten Mittwochabend wurde auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Thurland ein Kleintransporter Renault festgestellt und kontrolliert.

Im Rahmen der Kontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer keinerlei Aufzeichnungen über den Nachweis der Sozialvorschriften mit sich führte. Des Weiteren war seine Beleuchtungseinrichtung mangelhaft. Die Weiterfahrt wurde bis zur ordnungsgemäßen Dokumentation der Lenk- und Ruhezeiten untersagt. Gegen den 45-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

- positiver Drogentest -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

In der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag wurde auf der BAB 9 in Fahrtrichtung München Höhe Anschlussstelle Brehna ein Kleintransporter IVECO festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen den 38-jährigen wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.